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10:26　開会・挨拶
開催概要説明
会期1日、出席委員5名、委員外0名
議事1　令和6年第4回定例会等の運営について

資料により1から2について一括説明
1　提出予定案件について（12月2日現在）

（1）町長提出予定案件
予算7件、条例6件、工事請負契約3件、指定管理者指定6件、
総合計画変更1件、承認1件、同意1件、報告5件

（2）議員提出案件
条例改正1件
その他　４の「請願・陳情等の取り扱いについて」で協議

２　各議案の常任委員会付託などについて
（1）先議

専決処分の承認　1件（承認第4号）
（2）一括上程

令和6年度各会計補正予算　7件（議案第69号～第75号）
（3）委員会付託案件　

令和6年度各会計補正予算　7件（議案第69号～第75号）
（3）付託省略案件　

議案等　18件（議案第76号～第91号、承認第4号、同意第2号）
補正予算の詳細について説明
条例の一部改正の詳細について説明
・質疑等あるか。
・地域医療の支援金について情報があれば。
・もともと地域医療体制確保事業として9,000万円程度の予算額だったかと思うが、そこ
に3,722万円の増額補正となっている。
・医師不足による病院経営の悪化により繰入額が増えていることは問題と捉えている。
　数億の補填も裏を返せばその分、他市町にお金が流れているということ。
・他にあるか。
・特になし。
３　一般質問の取扱いについて

受理件数6件
・1件ずつ確認したい。
・田村議員の一般質問について、何かあるか。

開会 10:26
閉会 11:48

小椋　哲也 出席 外山　浩司 出席 今西　和雄 出席
佐藤　 雄 出席 戸田　憲悦 出席

委員外の出席 合計 0名
事務局職員 局長 干場　富夫 主幹 木幡　友哉 合計 2名

会議に付した事件及び会議結果など
発言者 会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

委員長 9番 小椋

委員長 9番 小椋
事務局長 干場

委員長 9番 小椋
委員長 9番 小椋
事務局長 干場

委員長 9番 小椋

委員長 9番 小椋
委員 一同
委員長 9番 小椋

委員長 9番 小椋

令和6年第13回議会運営委員会　要点記録

開閉会日時 令和6年12月2日（月曜日) 会議場所 別海町議会
委員会室1

委員の出欠



令和6年第13回議会運営委員会　要点記録
・特になし。
・中村議員の一般質問について、何かあるか。
　前回会議時の修正が一部反映されている。
・特になし。
・伊勢議員の一般質問について、何かあるか。
・特になし。
・髙橋議員の一般質問について、何かあるか。
　前回会議時の修正が一部反映されている。
　また、所管からの情報により、質問のテーマである、町内での介護福祉士取得のため
の研修会について、実施することが決定していたことが分かった。
　そのことを踏まえた内容に修正はしているが、この質問自体不要となるのではないか。
・そうなった場合、当日取りやめることになるのか。
・手続き的には今でも間に合うといえば間に合うが、福祉の委員が福祉の内容について
委員会調査で把握できた可能性がある事案を分かっていて質問するのもどうかという部
分があるので、今後の課題といったところ。
　事務局で髙橋議員とどのような話をしたか。
・もともと所管から情報提供があったこともあり、所管と協議して回答できる部分は残す
などの調整をした。その上で髙橋議員と協議しこの内容になっている。
・宮越議員の一般質問について、何かあるか。
　おおむね前回会議時に出た話のとおり修正されているが、1番の質問のホタテ種苗育
成センターの建設要望については本人の意向により残っている。
・特になし。
・市川議員の一般質問について、何かあるか。
・特になし。
４　請願・陳情等の取り扱いについて

臓器移植に関わる不正な臓器取引、移植ツーリズム等を防止するための法整備等
を求める意見書協議
安全・安心の医療・介護実現のため人員増と処遇改善を求める意見書協議
地方議連からの意見書・決議4件

・前回から変更はない。
資料により５についての内容説明

５　会期及び議事日程について
令和6年12月9日から13日までの5日間
1日目 議会運営委員会報告、会期決定の件、諸般の報告、

行政報告、提出案件の概要説明、先議案件議案説明・質疑、
討論・採決、各議案の説明・質疑

2日目 一般質問
3日目 休会（予算決算審査特別委員会、広報・広聴常任委員会）
4日目 休会（各常任委員会）
5日目 予算決算審査特別委員会付託事件審査結果報告

各議案討論・採決
議員提出議案説明・質疑、討論・採決

・前回議会運営委員会から変更はない。

委員 一同
委員長 9番 小椋

委員 一同
委員長 9番 小椋
委員 一同
委員長 9番 小椋

委員 10番 外山
委員長 9番 小椋

主幹 木幡

委員長 9番 小椋

委員 一同
委員長 9番 小椋
委員 一同
委員長 9番 小椋

委員長 9番 小椋
事務局長 干場
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　各常任委員会は前回決定したとおり。

議事2　その他
1　第5回全員協議会について
2　第6回議員間討議について
3　次回議会運営委員会の開催について

第14回議会運営委員会
日時　　12月13日（金）定例会終了後から
場所　　正副議長室
議事　　第4回定例会についてほか

・新年度予算の補足として、前回会議で協議したとおり、北海道町村議会議長会主催
議員研修会については、議員8名、事務局1名、2泊3日として修正することとして進める
が、財政課のヒアリング時にこの話をした以降は増額させることは困難であることを承知し
ておいてもらいたい。
・常任委員会ごとなど、どういったメンバー構成で研修に行くかは未定だが、予算的な部
分は変わらないので、その内容で予算要求することは問題ないと思う。
・異議なし。
・委員会の新体制については12月6日の議員間討議で話し合う予定だが、前回会議
で戸田副議長は欠席だったことから、今一度説明させていただきたい。
・資料はもらっていて承知している。
・ちなみに佐藤委員、外山委員の意見を改めて伺ってもいいか。
・私は2委員会制がいいと思っているし、構成案ができているならすぐに始めてもいいと思っ
ている。
・議員定数等調査特別委員会での調査結果で、これからも議論していくことだと思うの
で異議はない。導入時期については早くに進めてもらってもかまわないと思っている。
・12月6日の議員間討議でも議題になるので、その時に改めて協議したい。
・北海道町村議会議長会主催議員研修会について確認だが、それはそれとして今まで
どおり出席して、そのほかに自己研鑽のための研修も行うということか。
・予算的にはその方法もとれる余白を残すといったところだが、実際、北海道町村議会議
長会主催議員研修会のみの参加となると、著名人の講演を聞くことはできるが、実りの
ある内容となるかどうかは若干疑問が残る。
　また、委員会の行政視察で札幌近郊まで行くとなるとハードルが高いので、であれば併
せて行えば効率がいいのではないかということ。
・北海道町村議会議長会主催議員研修会の内容についても、各議会からもっと充実し
た内容にしてほしいとの意見が出されているとのことで、今後内容が良くなる可能性はあ
る。
・道東からだと、移動に費用と時間を多く費やすことになるので、実りある内容にしてほし
い。道東の市町村で声をそろえて再度申し出ることをしてもいいかもしれない。
・定例会最終日の議会運営委員会の場所だが、なぜ正副議長室で行われているのだ
ろうか。
・長くやっているが、はっきりとした理由はわからない。おそらく慣例。
・会議室のほうがやりやすいと思うが。委員会室1で開催してはどうか。
・異議なし。
・次回は委員会室1開催とする。

委員長 9番 小椋
事務局長 干場

主幹 木幡

委員長 9番 小椋

委員 一同
委員長 9番 小椋

委員 15番 戸田
委員長 9番 小椋
委員 10番 外山

委員 14番 佐藤

委員長 9番 小椋
副委員長 11番 今西

委員長 9番 小椋

事務局長 干場

委員長 9番 小椋

委員長 9番 小椋

委員 15番 戸田
委員長 9番 小椋
委員 一同
委員長 9番 小椋
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・その他、何かあるか。
議会運営に係る自由討議（一般質問について）
・ほかに何かあるか。
・特になし。

閉会挨拶

委員長 9番 小椋
委員 一同
委員長 9番 小椋
委員 一同
委員長 9番 小椋
委員長 9番 小椋 11:48  　閉会


